

Más de 15 casas inundadas / Familias debieron esperar para volver

Las calles se convirtieron en ríos. A. QUESADA/GN

Diluvio golpeó en Palmar Norte



Norte de Osa.

Las familias tuvieron que jalar de las casas ya que el agua subió más de dos metros.

Los habitantes ya no saben qué hacer porque cuando llueve tan fuerte, las alcantarillas no dan abasto con las aguas y las casas se les inundan.

Lo que más les preocupa es que octubre es el más lluvioso del año, por lo que temen que las inundaciones se vuelvan cosa de todos los días.

Además, deben lidiar con el li-



El agua sacó de las casas a varias familias. A. QUESADA.



Los afectados temen que siga lloviendo mucho. A. QUESADA/GN

quido de los tanques sépticos que se rebalsa con las inundaciones,

dejando malos olores cuando las aguas bajan.

Los fuertes baldazos que cayeron el domingo afectaron a más de 15 casas en barrio Wong, en Palmar